



EL HOSPITAL ÁLVARO CUNQUEIRO ACOGE LA EXPOSICIÓN GALICIA ES ARTE

- *Se trata de 15 obras de arte, realizadas con técnicas de macramé y puntillismo, elaboradas por usuarios de la Fundación Santa Cruz y dedicadas al Día de las Letras gallegas*

Vigo, 22 de mayo de 2023. El Hospital Álvaro Cunqueiro inauguró la exposición "Galicia es arte" con obras realizadas por usuarios de la Fundación Santa Cruz. La muestra fue inaugurada por el gerente del Área Sanitaria de Vigo, Javier Puente, y la directora de la Fundación en Galicia, Soledad Pomar.

La Fundación Santa Cruz es una entidad social situada en el barrio vigués de Teis cuya finalidad es proteger al mayor número de personas que viven en situaciones de exclusión y promover su integración social e independencia personal.

Galiciaes arte es un proyecto que consistió en realizar 15 obras de arte con las técnicas de macramé y puntillismo dedicadas al día de las letras gallegas. Según afirman desde la Fundación, estas técnicas tienen múltiples beneficios ya que ayudan a mejorar la psicomotricidad; potencian la concentración y atención y reducen los niveles de estrés.

"Nuestro objetivo final es darle visibilidad a ese proyecto y que nuestros residentes observen que su trabajo, dedicación y esfuerzo es visto y valorado por otras personas lo que repercute directamente en la mejora de su autoestima".

